

Wopfing, 22.8.2025

Preisanpassung Austrotherm EPS & XPS Dämmstoffe ab 29. September 2025

Sehr geehrte Damen und Herren,
sehr geehrte Geschäftspartner,

wir bedanken uns herzlich für die vertrauensvolle Zusammenarbeit und Ihr kontinuierliches Interesse an unseren Austrotherm EPS- und XPS-Produkten.

In den vergangenen Monaten sind die allgemeinen Kosten entlang unserer Wertschöpfungskette deutlich gestiegen. Diese Entwicklung betrifft insbesondere die Bereiche Personal, Logistik und Energie sowie technische Dienstleistungen.

Um weiterhin die gewohnte Qualität und Verlässlichkeit unserer Produkte sicherstellen zu können, sehen wir uns veranlasst, unsere Preise entsprechend anzupassen.

Die Preisanpassung tritt mit 29. September 2025 in Kraft und betrifft unser gesamtes Sortiment an EPS- und XPS-Produkten.

Wir verfolgen die aktuelle Marktentwicklung aufmerksam und werden Sie rechtzeitig durch unsere Gebietsleiter über die ab **29.09.2025** geltenden neuen Einkaufspreise informieren. Bitte leiten Sie diese Information auch an Ihre Kunden, Niederlassungen und zuständigen Fachabteilungen weiter und berücksichtigen Sie sie in Ihren Kalkulationen.

Für diese in der derzeit herausfordernden Marktsituation notwendige Anpassung bitten wir um Ihr Verständnis und danken Ihnen herzlich für Ihre Treue sowie die stets vertrauensvolle und partnerschaftliche Zusammenarbeit.

Mit freundlichen Grüßen



Mag. Robert Novak
Geschäftsführer Vertrieb Österreich